

# *Cimafunk se produira fin mars en Argentine*

---



Buenos Aires, 9 mars, (RHC).- Le musicien cubain, Cimafunk, se produira pour la première fois à Buenos Aires, la capitale de l'Argentine, fin mars.

Cimafunk figure parmi les stars invitées au festival Lollapalooza de musique. La rencontre mobilise tous les ans durant trois jours des millions de personnes.

Cimafunk partage l'affiche avec Travis Scott, Martin Garrik et les vétérans Guns and Roses.

Après son début aux États-Unis l'année dernière au Central Park de New York, Cimafunk est devenu l'un des chanteurs cubains les plus populaires dans le monde.

Il est entré, tout récemment, sur la liste Top Ten de la revue nord-américaine Billboard.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/216394-cimafunk-se-produira-fin-mars-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**